

学校だより 第14号



令和元年 11月11日 津市立榊原小学校

11月に入りました。暦の上では8日が立冬です。秋を通り過ぎて、朝夕は冬の寒さを感じる日もあります。この時期は毎年季節の移り変わりが早く、周りの山々の景色もどんどん変わっていく様子が見られます。6日から20分休みの業間走、7日から体育でも持久走が始まりました。子どもたちは、毎日元気よく運動場のトラックを走っています。

去る10月24日(木)の秋の全校遠足『テクテクウォーク大作戦』では、榊原地区ふるさと案内人の会の方にお世話になり、4つの班(縦割り色別)に分かれて、城山から湯の瀬広場まで、途中7つのポイントを経由して行きました。ご協力いただいたみなさまに感謝申し上げます。



お昼の弁当を食べようとしたら、小雨が降ってきたので、写真のように傘をさしながらお弁当をいただきました。特製のバッジを案内人の方に作っていただき、一人ひとりがプレゼントしていただきました。



いも掘り(1・2年生) 10月23日(水)

老人会の方にお世話になり、いも掘りをしました。6月につるさしをしたものを収穫しました。



第69回“社会を明るくする運動” 小・中学生の優秀作文発表会 10月26日(土)

6年生の越野菜名さんが、津保護観察所長賞で表彰してもらいました。

『現在(いま)』と『未来(みらい)』
～私が受け継ぐ私の
『榊原(ふるさと)』～
という題で、愛する榊原のことを堂々と発表しました。



英語交流(5年生) 10月25日(金)

5年生9人が、栗葉小学校の5年生78人と英語の交流学習を行いました。9つのグループに分かれて英会話で自己紹介をした後、いろいろなゲームを行いました。ALTのアンジェラ先生と両校の5年生の担任がお手本をしめしてから、ボールを使ったゲームやテレパシーゲームを行いました。



久居西中学校区の5年生の交流は初めてでした。みんな楽しい時間を過ごすことができました。

巨大カボチャ重量コンテスト 10月27日(日)

久居駅の東口、緑の森公園で行われた久居まつり(ひさい)2019「巨大カボチャコンテスト」に、4年生が育てたかぼちゃを出品しました。20.8kgの重さで3位の表彰をしてもらいました。2位の立成小とは2.2kg差でした。児童の昇降口前に飾ってあるので、また来校されたときにご覧ください。



おいも集会 11月1日(金)

1・2年生が収穫してくれたさつまいもを、3年生がふれあい広場でたらいの中で洗い(土落とし)、4・5・6年が家庭室で、再度たわしで洗い、大きさ別に分けて切って鍋へ入れました。昨年は焼き芋でしたが、今年はふかし芋を作りました。この日は5年生が計画してくれたたてわり遊びをしてから、色別でほかほかの美味しいお芋をいただきました。複数個おかわりをする児童もいました。



久居西中学校の見学会(6年生) 11月5日(火)

栗葉小と榊原小の6年生が、久居西中学校の授業と部活動を見学させていただきました。いろいろな質問をした児童には、教頭先生が答えていただきました。



芸術鑑賞 11月5日(火)

Brass5 岡崎「ラッパ隊がやってきた」の公演を全校児童が体育館で鑑賞しました。榊原幼稚園児、保護者や地域の方にも鑑賞していただきました。金管楽器中心の楽団



で、トランペット・ホルン・チューバ・トロンボーン・鉄琴等の楽器紹介もていねいに行っていました。前半は「ディズニーメロディー」から始まり、「世界にひとつだけの花」「ふるさと」「アメージンググレイス」を演奏していただきました。後半は、6年生がナレーションを入れて、組曲「動物の謝肉祭」を聴かせていただきました。アンコールは「さんぽ」でした。生の演奏を目の前で聴くことができ、とても素晴らしい体験ができました。

榊原幼稚園の運動会
(10/20/日)



11月15日(金)は自由参観です。子どもたちの学習や休み時間の様子等をご参観ください。2限目は9:35~10:20で、20分休みは10:20~10:40で、3限目は10:40~11:25です。

前号(10/23第13号)で、第22回ひさい榊原温泉マラソンの開催日が間違っていました。正しくは、11月17日(日曜日)、会場は榊原小学校です。